



Erasmus+ au Collège de l'Atlantique : semaine d'accueil des partenaires du 22 au 26 mai 2023

publié le 12/06/2023 - mis à jour le 14/06/2023

Descriptif :

Une belle semaine avec nos partenaires allemands et slovènes sous le signe de « Wasserleben ».

Des élèves de notre collège ont eu l'occasion de partir dans le cadre de ce projet Erasmus+ à Ljutomer, en Slovénie (mai 2022) et à Klosterfelde, en Allemagne (octobre 2022). C'est au tour du collège de l'Atlantique d'accueillir nos partenaires européens, jeunes allemands et slovènes avec leurs encadrants, du 22 au 26 mai 2023.

Différents aspects autour de notre thématique « Wasserleben » nous ont guidés tout au long de la semaine :

Schule am Atlantik/l'école sur le littoral atlantique

Le lundi matin, première journée au collège : à l'aide de diverses activités les groupes d'élèves allemand, slovènes et français ont pu faire connaissance et découvrir le collège et les thèmes.

En début d'après-midi, avec la découverte sur site du littoral d'Aytré proche du collège et ses enjeux liés aux risques naturels et à la protection de l'environnement, tout devient plus concret. La journée se termine avec des jeux sportifs.

Hafen um Ozean/le port et l'océan

La journée à La Rochelle a commencé par une visite du marché, à la découverte des produits de la mer mais aussi des spécialités françaises. D'autres étapes du Rallye organisé en ville ont permis d'en apprendre plus sur l'histoire, les activités commerciales, les défis écologiques etc à travers différents challenges relevé par les groupes d'élèves.

Küste in Vergangenheit und Gegenwart/ le littoral, hier et aujourd'hui

Aux archives départementales de la Charente Maritime, nous avons pu découvrir le patrimoine lié à l'eau. Les élèves et adultes ont pu visiter une partie des archives, et consulter des documents d'époque relatif à l'histoire du département.

Insel : Leben und Arbeit/une île : la vie et le travail

Une journée s'est déroulée sur l'île de Ré. Les élèves ont pu visiter l'écomusée du sel et comprendre le fonctionnement des marais salants et l'importance du sel du Moyen Age à aujourd'hui. Une excursion en vélo à travers les Marais et la visite du phare de Saint Clément des Baleines ont complété la visite de l'île.

Au retour de l'île de Ré, nos partenaires ont été accueillis à la mairie d'Aytré dans la salle du conseil. Le maire a fait symboliquement voter le groupe sur un projet de renaturalisation du littoral qui sera débattu en conseil municipal.

Meer und Europa/l'Europe et la mer

La matinée à Radio Collège a été consacré au travail d'écriture en trois langues avec un enregistrement audio. L'après-midi fut sportif : le séjour Erasmus+ s'est terminé par une sortie dans le port de La Rochelle, en canoë ! Tout le groupe de slovènes, allemands et français, élèves et encadrants, a apprécié cette activité nautique : il faut vivre des choses et faire diverses expériences ! Voilà un autre aspect mis en avant par notre thématique :

WASSERLEBEN..... WAS-ERLEBEN !

Nous étions très heureux d'accueillir nos partenaires européens chez nous ! Vivent les rencontres, vive l'Europe !

